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県内大学・高等学校連絡懇談会（10月１日） 
県高等学校長会と県内 10 大学との懇談会が総合教育センターで行われました。全県的には、今

年３月の県内高校卒業生の大学進学率は 39.5％（公立私立合わせて現役で合格し進学した率です）、

前の年よりは浪人生が減少し、大学進学率が増加しました。また、長野県立大学の開校もあり、県

内大学への進学率が 20.3％と、初めて２割を突破しました。さらに、これは公立高校卒業者に限っ

た数ですが、国公立大学進学者数が前年比 239人増の 1736人で比率は 11.2％、この 10年間で最高

値となりました。これは、昨年公立大学となった長野大学、今春から公立化された諏訪東京理科大

学の影響もあったのではないかと思われます。特にこの会

議では、新共通テストや英語の外部検定の扱いなどで何か

と話題に上る 2021年度入試（現高校１年生が受験する新し

い大学入試）について高校側の興味関心が高く、各大学の

説明に耳目が集まりました。信州大学はいち早く、今年の

６月に「信州大学の入試改革の取組」を公表し、その中で

英語の外部検定を入学者選抜で活用すること、調査書も何

らかの形で試験得点に加算すること、などを明らかにして

います。他の大学は現在検討中で数ヶ月のうちには発表で

きるようにしたい、との説明でした。最近になって、東京

大学が、受験生に検定試験のスコア提出を義務付けない方

針を決め、「高校の調査書などで実力が証明されれば代用可

能とする」との報道がありました。これは他の大学にも影

響を与える可能性が大いにありますね。いずれにしても、

早く具体的な部分を明らかにしてほしいと願っています。 

全校クラスマッチ開かれる（10月２日） 

週末に日本列島を縦断した台風 24 号も完全に去り、２日は絶好の全校クラスマッチ日和となり

ました。３年生と一緒に行う最後の全校行事、そして、２年生が中心となって運営する初めての全

校行事です。学校も代替わりの季節を迎えます。歴史をさかのぼると、全校クラスマッチの元は秋

季運動会と思われ、明治 24年の記録では、全校生徒で兎

狩りをした、とあります。その後、棒倒しが運動会の名

物になったり、とんぼ祭の中の企画として行ったり、ク

ラスマッチになってからも相撲や水泳があったりと、歴

史や伝統は時代に合わせて変化しながら引き継がれてい

くものですね。私も男子バレーに出場、大した貢献はで

きませんでしたが、気持ち良い汗をかくことができまし

た。競技終了から閉会式までの間にはダブルダッチ部と

ダンス部のパフォーマンスも披露され、盛りだくさんの

４日、卒業アルバム３年生集合写真（後ろから） 

グランドで行われたサッカーの様子（２面展開） 



クラスマッチはしっかりと最後まで運営され、 で幕を閉じました。（写真①②） 

① ダブルダッチ部        ② ダンス部         ③ 家庭基礎調理実習 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校生ＩＣＴカンファレンス 2018長野大会（９月 29日） 
高校生が、身近なスマートフォンやインターネットの課

題について、自ら考え、他者の意見を聴き、議論し、意見

をまとめ、発表する、そんな企画が県教委主催で先月 29日

に開催されました。会場は安曇野市明科公民館、本校から

は２年の花岡さんと１年の岡部くんが深志高校としては初

めて参加をしました。テーマは「社会で活躍するためのＩ

ＣＴ活用法 ～18才成人化を控えて～」。終了後、各校の引

率職員と参加校代表生徒による投票を行った結果、本校二人の発表が長野県代表に選ばれ、11月３

日に東京で行われる全国大会に出場することになりました。更にブラッシュアップしてください。 

その他の話題をいくつか 

★ 全国高校化学グランプリ 2018 が７月に行われ、本校からも 11 名の生徒が受験しました。残念

ながら一次選考を突破した生徒はいませんでしたが、本表彰とは別に東海支部独自の成績優秀者に

対する表彰があり、小嶋くんと植松くんが支部長賞、笹川くんが奨励賞（学年は全員３年）に輝き

ました。難関にチャレンジするメンタリティは立派で、これからも大事にしてほしいと思います。 

★ ２年生の家庭基礎で、松本市の食生活改善推進員の支援を受けての調理実習が

行われています。市からは毎年、新生活応援レシピの冊子を卒業生向けに頂いてい

ますが、今回はそのレシピを使って実際に作るという企画です。私もお相伴にあず

かりました。（写真③）２年Ｄ組の皆さん、ありがとう。美味しくいただきました。 

★ 先日行われた陸上新人戦県大会で１年の吉川さんが女子 800ｍで５位に入り、

北信越大会出場を決めました。本県開催ですが、より高みを目指して頑張って。 

今週の予定（Ａ２） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

 ９ 火 学年会 校長会管理運営専門委員会 

１０ 水  
 

１１ 木  

１２ 金 ICT支援員常駐 ビブリオバトルゼミ 県高校教頭会 

１３ 土 土曜授業 特別講義（20回生） 20回生卒業 50周年式典 

１４ 日   

１５ 月 （Ｂ２） 学年会 西牧 t研究授業 

 


